

# Oxydonor

Trade Mark Registered in Canada  
June 24, 1897.



Registered in United States Nov. 24, 1896.

remplit le système d'oxygène pur, le véritable principe de la vie. L'oxygène détruit les germes de la maladie et entretient la santé.

Le Rhumatisme ne peut pas tenir contre l'Oxydonor. Il remplit votre corps d'oxygène pur, enlève les impuretés du sang, et renouvelle ainsi les tissus affaiblis et chasse la maladie. Oxydonor n'est pas une médecine, mais simplement une application des lois de la nature. Par lui le sommeil revient, l'appétit s'améliore, et le cerveau est stimulé. Utile dans toute maladie il a une application toute spéciale dans les cas de prostrations nerveuses, insomnies, sciaticques, la grippe, débilité, pneumonie, névralgie, rhumatisme, catarrhe, dyspepsie, et pour toute fièvre.

Oxydonor n'a rien de commun avec les drogues ou l'électricité.

**Les prix sont les mêmes au Canada qu'aux États-Unis.**

## Gare aux imitations frauduleuses.

Succursales aux États-Unis:—  
261 Fifth Ave., New York.  
61 Fifth Ave., Detroit, Mich.  
57 State St., Chicago, Ill.

Le 29 juin, 1900, la Cour de l'Échiquier du Canada rendit un jugement donnant aux propriétaires de l'Oxydonor et de ses marques de commerce une injonction à perpétuité contre toute imitation.

## Dr. H. Sanche & Cie.

2268 STE. CATHERINE, Montréal, P. Q.

Carberry, Man., 25 juin 1900.

J'ai fait l'achat, il y a quelques temps, d'un Oxydonor, pour une de mes sœurs qui souffrait depuis deux ans d'une maladie de rognons. J'essayai plusieurs médecins mais elle paraissait devenir de plus en plus mal. Un de mes amis me conseilla d'essayer l'Oxydonor, ce que je fis, et bien qu'elle ne s'en soit servie que depuis quelques semaines elle est déjà presque complètement rétablie.

JOHN LYONS.

Sain.-Paulin, Qué., 30 avril 1900.

Dr. H. SANCHE & CIE., Montréal, P. Q.

Messieurs.—En réponse à votre dernière lettre je puis vous dire que je pense que c'est un devoir pour moi de recommander votre méthode de traiter la maladie par la DIADUCTION, par l'entremise de l'Oxydonor.

J'ai suivi ce traitement pour un mois et j'en ai reçu beaucoup plus de bien que je n'avais cru possible, et mon plus grand désir est de voir tous ceux qui souffrent se servir de votre Oxydonor. Je ne puis m'empêcher de croire que l'on aura que des louanges à en faire.

Trois personnes déjà ont essayé l'Oxydonor, sur ma recommandation, et toutes sont prêtes à certifier qu'elles en ont reçu de meilleurs résultats que d'aucun autre médicaments.

Votre dévoué, REV. J. A. F. LAFLÈCHE, P. C.